

Interpellation : « Solidarité avec les réfugié(e)s de la guerre en Ukraine »

Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs les Conseillères et Conseillers,

Depuis le 24 février 2022, la Russie de Vladimir Poutine envahit l'Ukraine entamant ainsi le début d'une guerre aux portes de l'Europe.

Suite à cette attaque offensive sans précédent depuis la Seconde Guerre Mondiale, une partie de la population ukrainienne a commencé à fuir le pays pour se mettre en sécurité.

Nous avons toutes et tous été touchés par ces images de familles quittant l'Ukraine avec une petite valise afin de tenter de survivre à ce déluge de bombes.

Pour aider la population ukrainienne, nous avons sollicité le Bureau du Conseil communal afin d'inviter chaque Conseillère et Conseiller qui le désire, à renoncer à son jeton de présence de cette séance du Conseil communal, pour le reverser à la Chaîne du bonheur.

Par ailleurs, nous souhaiterions que la Ville de Gland s'investisse afin de venir au secours de ces innombrables réfugié(e)s. A cet effet, il ressort d'une communication de la Municipalité que le bâtiment du WWF sera mis à contribution pour accueillir les réfugié(e)s.

Nous prions la Municipalité de bien vouloir nous informer sur les démarches entreprises et celles envisagées pour créer un centre d'accueil provisoire ainsi que pour soutenir l'organisation d'une collecte de biens de première nécessité (habits, médicaments, etc.).

En cette période tourmentée, il est primordial de s'unir pour venir en aide à toutes ces familles démunies à cause de l'actuelle guerre.

Sébastien Bertherin & Rosanna Vaccaro

